

# 城址の丘

吹上中学校 教育スローガン

夢 努力 思いやり  
笑顔と感動あふれる吹上中

吹上中学校だより

令和5年10月号  
文責:校長 北條  
ホームページQRコード



## 地域に根付いている“あいさつ”の輪に感謝！



あいさつ坂に車が通ると、生徒が立ち止まって挨拶をするのはいつもの光景です。これは吹上中の伝統で、生徒の安全面、お客様への礼儀を踏まえた長年の指導の積み重ねだと思っています。

先日、駅伝部の試走があったため、運動公園のベンチに座って生徒を待っていました。そこへ体育館で練習をする女子バレー部の生徒たちがやってきまして、散歩している老夫婦に「こんにちは」と次々に挨拶をしていきます。老夫婦も嬉しそうに挨拶を返してくれました。駅伝部の生徒たちも、コース確認で一緒に歩いて

いると、家族連れに向かって「こんにちは」と挨拶をします。もちろん、嬉しそうに挨拶を返してくれました。その様子を見て、吹中生は「こうして地域に育てていただいているんだな。」とほっこりしてとても嬉しくなりました。これからも、この挨拶の輪が続いていくことを切に願います。

## PTAリサイクル(9/10)



昨年度より2週間ほど開催時期を遅らせ、夏休みが明けてからPTAリサイクルを実施いたしました。各自治会の役員さんを中心に、たくさんの方のご協力いただきまして、生徒たちも安全に活動することができ、何よりもコロナ禍前より多くの収益を得られたということで、大変感謝しております。

いぶき祭でのバザーや売店が実施できなくなり、この活動が貴重な収入源になりましたので、今後の生徒たちの学校生活が、更に充実したものになるよう生かしていきたいと思っております。

ご協力ありがとうございました。

## 学校開放(9/20)



第2～5校時まで開放し、多くの保護者の皆様にご参観いただき、日頃の授業やお子様の様子をじっくりとご覧いただけたと思います。

## 3年進路説明会(9/20)

本年度も吹上公民館で開催し、年明けから本格的に始まる高校入試に向けて、入試や事務手続き等について説明



させていただきました。希望進路実現のため、教職員一丸となって頑張っております。

## 第2学期学級委員さん、よろしくお願いします。



1組 ○○ ○○、○○ ○○  
 2組 ○○ ○○、○○ ○○  
 3組 ○ ○○○、○○ ○○

1組 ○○ ○○、○○ ○○  
 2組 ○○○○○、○○ ○○  
 3組 ○ ○ ○、○○ ○○

1組 ○○ ○○  
 ○ ○ ○  
 2組 ○ ○ ○  
 ○ ○ ○○



学級・学年で自分らしくリーダーシップを発揮しよう！



# 下都賀地区新人体育大会 (9/29~10/1)

【ハンドボール部】大平・吹上合同チーム

1回戦敗退 7-19(vs小山三) **県出場**



HC栃木男子、HC栃木女子 **優勝 県出場**



【男子ソフトテニス部】

団体戦 1回戦敗退 1-2(vs小山二)

個人戦 ベスト8 ○○○○・○○○○○ **県出場** 3回戦進出 ○○○○・○○○○

【女子ソフトテニス部】

団体戦 1回戦敗退 1-2(vs南犬飼)

個人戦 3回戦進出 ○○○○・○○○○○



【男子バレーボール部】



予選T 2-0(vs大平南)、0-2(vs都賀)、2-0(vs大平)

決勝T 0-2(vs南犬飼)、0-2(vs壬生) **県出場**

【女子バレーボール部】

予選L 2-0(vs小山)、1-2(vs南犬飼) 第10位

2位L 2-1(vs東陽)、2-0(vs皆川)、0-2(vs壬生)



【卓球部】



団体戦 予選L 3-0(vs桑)

ベスト4 決勝T 3-0(vs国分寺)、3-1(vs石橋)

決勝L 0-3(vs栃木東)、2-3(vs小山三)、1-3(vs栃木西) **県出場**

女子シングルス ベスト8 瀨瀨あいり、ベスト16 原 明佳里 **県出場**



【バドミントン部】

団体戦 第7位 1回戦2-0(vs小山)、2回戦0-2(vs小山城南) **県出場**

敗者復活戦0-2(vs石橋)、2-1(vs南河内)

男子ダブルス 第6位 **県出場**

○○○○・○○ ○

吹中生 Fight!

県新人大会は、12(木)~15(日)の期間で、ハンドが日立栃木体育館、卓球が県南体育館・茂木町民体育館、男子テニスが県総合運動公園、男子バレーがDAIKYOアリーナ佐野、バドミントンが県南体育館で開催されます。

## 下都賀地区中学校音楽祭 (9/25)

【邦楽部】優秀賞 「合奏の部」のトップバッターとして、和楽器五重奏『光るさざ波』を演奏しました。県内唯一の邦楽部として、篠笛、お箏、三味線と徐々に盛り上がりを見せる和楽器の温かな音色が、会場を包み込んでいました。



H's eye

## 3シーズン目、どうやって花を咲かせるか？

昨年、本校へ赴任した際にいただいた胡蝶蘭が、2シーズン目を終えようとしています。真夏を乗り越え、この季節まで咲いているのは珍しいみたいです。胡蝶蘭の二度咲きは、説明書通りに手入れをしたら、私でも簡単にできました。しかし、三度咲きはちょっと手間がかかるようで、インターネットで検索しながら今後どうするかを悩んでいます。

来年度は校長3年目、胡蝶蘭も3シーズン目を迎えます。胡蝶蘭を咲かせること以上に、来年度の学校経営をどうするか考え始めたところです。私に与えられた役目を全うできるように、しっかり策を練り、失敗を恐れず挑戦したいと思います。吹上中に輝かしい花を咲かせるために…。

